

ALEXANDRE HERMAN ANNONCE :**TV5MONDE+AFRIQUE****Afrique Plurielle**

Afrique plurielle, diffusion le mardi 8 septembre à 15h00 (heure de Dakar) et disponible 15 jours après diffusion sur la plateforme web de TV5 Afrique :

<http://www.tv5mondeplusafrique.com>

Cette édition de rentrée du magazine Afrique plurielle est tristement d'actualité, elle propose en effet un entretien avec Cécile Kyengue, femme politique italienne d'origine congolaise. En avril 2013, elle est nommée ministre pour l'Intégration et devient de ce fait la première femme noire de l'Histoire de l'Italie à faire partie du gouvernement.

Sa prise de fonction fit l'objet de nombreux commentaires ou actes racistes, xénophobes ou sexistes. Arrivée elle-même clandestinement en Italie elle connaît la problématique des flux migratoires pour l'avoir vécue. Elle est aujourd'hui députée européenne.



Cet entretien est suivi du documentaire « Le cri de la mer » de la réalisatrice sénégalaise Aïcha

Thiam qui nous présente le combat d'une mère, Yaye Bayam Diouf, ayant perdu

son fils unique dans une pirogue en partance pour les Iles Canaries. Aujourd'hui à Thiaroye-sur-mer, son quartier, sa vie est désormais consacrée à la mise en place de structures qui aident les femmes restées seules ainsi qu'à la conscientisation auprès des jeunes des dangers de l'émigration clandestine. Le Cri de la Mer c'est donc aussi un cri du cœur, un regard singulier sur un fléau qui a déjà emporté des milliers de jeunes Africains.

Sud, côté court

« Sud, côté court » pour sa première émission de la saison 2015-2016 propose un court métrage extrêmement réussi qui réinterprète un des mythes les plus importants de l'Afrique de l'Ouest et des Caraïbes, celui d'Anansi, l'homme-araignée qui aurait enfermé tout le savoir dans une gourde.

« Kwaku Ananse » de la réalisatrice d'origine ghanéenne Akosua Adoma Owusu nous plonge dans les sentiments ambivalents d'une jeune femme qui retourne au Ghana pour l'enterrement de son père. C'est en s'enfonçant dans la forêt à la recherche de celui-ci que bien des choses lui seront révélées.

Première diffusion sur TV5 Afrique le dimanche 6 septembre à 22h15 après le film « L'absence » de Mama Keïta.

Possibilité de revoir ce petit bijou sur le site de TV5 Afrique après diffusion ou sur la page facebook de l'émission :

https://www.facebook.com/pages/Sud-C%C3%B4t%C3%A9-Court/128314853935311?ref=aymt_homepage_panel